


ES IMPORTANTE IMPULSAR A LOS NUEVOS TALENTOS QUE 
EXISTEN EN MÉXICO Y EL MUNDO, Y ESTA REVISTA PRENSA 
ACUARIO, FUE CREADA PRECISAMENTE PARA ESO, PARA 
OFRECERLE UN ESPACIO A LOS NUEVOS CANTANTES,  ACTORES/
ACTRICES, INFLUENCERS Y DE MÁS TALENTOS QUE DESEEN 
MOSTRAR SU TRABAJO PARA PODER LLEGAR 
A MÁS PERSONAS. 

EN ESTE NÚMERO TENEMOS  A TRES 
CANTANTES DESDE VENEZUELA, 
ESPAÑA Y MÉXICO, LLENOS DE 
TALENTO, SUEÑOS Y  ESPERANZAS 
CON SUS RESPECTIVAS CARRERAS. 

Y AQUÍ ESTAREMOS PARA 
APOYARLOS A IMPULSAR SUS 
CARRERAS. 

ELIZABETH ORTIZ.

DIRECTORA CREATIVA / 
DISEÑO

ELIZABETH ORTIZ

EDNA DINORA RODRÍGUEZ 

Y. ADRIANA PÉREZ HAM

JESÚS ABREGO PARRA PUBLICIDAD@PRENSAACUARIO.COM 
PRENSAACUARIO@OUTLOOK.COM

DIRECTORA GENERAL

RELACIONES PÚBLICAS PORTADA 

COLABORADORES CONTACTO

MENSAJE DE LA DIRECTORA

KARINA LINARES AGUIRRE 
CELESTE RUBI 

LÍA KIMÚ 
MIGUEL Á. MESA

@prensaacuario

Prensa Acuario

Prensa Acuario Tv

+52 812 652 6825

mailto:PUBLICIDAD@PRENSAACUARIO.COM
mailto:PRENSAACUARIO@OUTLOOK.COM


...............ANALIZANDO LA FIRMA DE JOE BIDEN 
Y KAMALA HARRIS 

INDEX 

.................EN LA VIDA DE DANILO CARRERA

...............................ENTREVISTA AL GCASAS

..................RIDÍCULAS PALABRAS DE AMOR

.........10 CURIOSIDADES SOBRE EL CEREBRO
MIRIAM CAMINO

SEBASTIÁN MIRANDA

DIFERENCIA ENTRE VEGANO Y VEGETARIANO

*Reconoce los Links interactivo con este icono

.................................SEBASTIÁN MIRANDA

........................................MIRIAM CAMINO

4 
5 
7 
9 
15 
17 
18 
19 





“Q u is i e r a ” 
compartirte su 
nuevo próximo 
lanzamiento.
 
Actualmente se encuentra promocionando 
su próximo single llamado “Quisiera” que 
estará disponible este 12 de Febrero en 
todas las plataformas digitales. 

El sencillo compuesto por el artista relata 
una historia de amor, con un toque, Latin 
Pop busca conquistar nuevos horizontes. 
“Trata de una canción de amor, a una niña 
que te gusta, estas enamorado y no se lo 
has confesado, le compones la canción sin 
confesar tu amor por ella, y en la canción se 
lo vas diciendo poco a poco” comenta 
Sebastián. 

Esta canción de Latín Pop, tiene un aporte 
interesante y fresco con ukelele. 

A lo largo del 2021, Sebastián preparará 
varías sorpresas para sus fans y contempla 
el lanzamiento de su próximo EP para 
finales de año.
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Desde Madrid, España, Miriam Camino, 
empieza este 2021  con 'Ganas'. La artista 
madrileña vuelve  a su país con nuevos 
proyectos, después de su gira en México, y 
esta vez no viene sola, le acompaña el 
rapero Scrop. anuncia que no es la única 
colaboración que lanzará la artista. 

'Ganas' vió la luz el pasado viernes 29 de 
enero para contarnos una historia de amor. 
Un amor a distancia, dos tiempos, dos 
ciudades y unas inmensas ganas de estar 
juntos... ¿quién no ha sentido esas 'Ganas' 
locas de estar con la persona amada?. Este 
tema ha sido compuesto por Zambrano on 
the Beat, el rapero venezolano y ganador 
del Pepsi Music Awards 2020, Scrop y y la 
propia Miriam Camino en el espacio 
creativo High Level. 

Pueden encontrar el sencillo en las 
diferentes plataformas, así como el 
videoclip que fue dirigido por Running 
Films. 

VIENE CON 'GANAS' EN SU 
NUEVO TEMA CON SCROP

CAMINO

Miriam Camino

@miriamcamino
Miriam Camino - Topic

MIRIAM

https://open.spotify.com/artist/0gONtYgwDeAvFDTk1WTBFQ?si=_hIRuy1ISV-KR0IrQebtpg
https://instagram.com/miriamcamino?igshid=1abb3tl74vrbn
https://youtube.com/channel/UCpAnl4vE6VzZa4pr4DItUYA
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https://instagram.com/edna_dinora
http://davidnostas.com
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JOVEN TALENTO VENEZOLANO DEL GÉNERO 
URBANO Y PROYECTANDO SUS SUEÑOS 

DESDE MONTERREY ELIZABETH ORTIZ

GCASAS

G u s t a v o C a s a s , m e j o r 
conocido por su nombre 
artístico “GCasas”, originario 
de Maracaibo, Venezuela, y 
actualmente residente en la 
ciudad de Monterrey, México: 
“Maracaibo es una ciudad 
que tiene como pique con la 
capital, se creen los mejores, 
entonces por ahí sentí mucha 
conexión cuando llegue a 
Monterrey con la gente. La 
mudanza fue a raíz de la crisis 
de Venezuela, ya las cosas 
estaban muy difíciles para 
vivir ahí aunque gracias a 

D i o s n o s o t r o s s i e m p r e 
tuvimos una buena posición 
económica, ya había muchas 
cosas que se nos hacía difícil 
aparte de salud la parte de 
s e g u r i d a d e l c o n s e g u i r 
comida hasta para la gente 
que estaba económicamente 
e s t a b l e e r a u n p o c o 
complicado, entonces mi 
mamá tomó la decisión de 
cambiar. 

GCasas es una joven promesa 
del género reguetón  que ha 
sabido llevar el inicio de su 

carrera musical por buen 
camino. Una de las influencias 
de GCasas fue el cantante 
p u e r t o r r i q u e ñ o ; D a d d y 
Yankee: “Desde que conocí 
su vibra lo que hacía la forma 
de relacionarse con la gente 
me gustó mucho me gustó 
mucho la energía que tenía el 
género y decidí un poco por 
ahí pero cuando escuchaba 
su música imaginé que iba a 
terminar siendo veterinario 
cualquier otra cosa pero no 
siendo cantante”. Comenta 
GCasas.
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http://www.instagram.com/bagira_dar
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Gustavo a pesar de ser un 
chico un tanto tímido, sabía 
que tenía talento, pero esa 
misma timidez o miedo, hacían 
que no lograra sacar todo lo 
que llevaba dentro, pero eso 
se lo debe a la abuela de uno 
de sus amigos: “Casualmente 
una la abuela de un amigo me 
e s c u c h ó c a n t a n d o u n a 
publicidad no de una tienda 
d e b e b é s m e e s c u c h ó 
cantando y me dijo sonríe me 
pregunto y me dijo sonríe ella 
sonreí y me dijo tú vas a ser 
cantante y ya no porque hijo 
por qué cantas bonito y tienes 
los dientes grandes y dijo que 
los buenos cantantes tienen 
estos dos dientes señalándose 
los dos dientes de arriba de 
enfrente los tienen grandes y 
dije bueno si la abuela de mi 
amigo dice.” 

A l g o q u e t e r m i n o d e 
convencer a GCasas para 
dedicarse al canto, era que su 

voz tenía impacto en las chicas 
que a él le gustaban, y aunque 
por su cabeza no pasaba ser 
c a n t a n t e , l o v i o c o m o 
oportunidad para conquistar a 
las mujeres: “ Ahí dije, bueno si 
a mi me gustan las mujeres y a 
las mujeres les gusta, voy a 
cantar”. 

“Llegué a Monterrey después 
de un viaje Europa de 3 meses, 
en ese viaje medité mucho sin 
dejar la música porque me 
sentía estancado, me sentía 
que no avanzaba y realmente 
cuando llegue Monterrey no 
me sentía cantante” 

En un principio, Gustavo entró 
como cantante a una banda 
que se llamaba “Grado Cero” 
a h í c a n t a b a n ro c k : “ M e 
a c u e rd o q u e y o e r a u n 
r e g u e t o n e r o c o n u n o s 
ro c ke ro s , l e s c a m b i e l a 
propuesta artística de la banda 
y éramos como una banda de
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banda de rock reguetón, ese fue 
mi primer acercamiento con la 
música en Monterrey después 
me separo de esta banda y 
e m p i e z a m i p r o y e c t o 
nuevamente pero ahora como 
solista” 

Algo que impulsa a Gustavo, es 
el hecho de que en Monterrey 
existen muy pocos cantantes que 
hacen reguetón, y el resultado 
de mantenerse en el agrado de 
la gente, es algo que a GCasas y 
su equipo los tiene felices. 

Además de ser cantante, 
Gustavo cursó la carrera de 
Comunicación en Monterrey y 
aunque entre otra opción fue 
Administración de Empresas, la 
carrera de Comunicación 
terminó de atraerlo más por el 
camino que había decidido 
t o m a r : “ C u a n d o p e n s é 
comunicación pensé que iba a 
haber mucha gente que 
terminaría en el medio, era



conocer gente que va a terminar televisión 
gente que va a tener revista en prensa y 
realmente lo que sí me topé fue mucha gente 
talentosa alrededor de la música por ejemplo 
me encontré con fotógrafos, con gente que 
hace vídeos, con gente que redacta muy bien 
me encontré con músicos entonces siento que 
fue una muy buena decisión.” 

El primer sencillo en la carrera de GCasas fue 
lanzado en el 2016 pero el mismo Gustavo nos 
comenta que fue borrado porque porque 
aunque de familiares y amigos recibió buena 
crítica, el notaba que algunos músicos 
profesionales lo ignoraban o de plano le decían 
que no les gustaba. Ahora lo que el considera 
su primer sencillo ya oficial y digno de lanzarse, 
es “Darte”, una canción que la escribió en 
Venezuela y fue grabada en Monterrey, siendo 
una canción que le abrió unas cuantas puertas 
en la ciudad, y aunque el sea solista, sus 
sencillos han sido lanzados en colaboraciones o 
como dice él: “Colectivo Artístico”: “Donde 
estamos cinco cantantes, un productor y bueno 
con ellos tuve mucha química porque yo tengo 
una canción la paso y si algunos le gusta la 
grabamos juntos y así vamos es como una 
disquera pero sin nada que nos amarre, es 
entre nosotros, algo muy libre muy artístico 
entonces eso me gustó mucho.” 

En Monterrey está pasando un fenómeno bastante 
importante, la industria se está abriendo, la ciudad 
está comenzando a ser más vista porque están 
pasando cosas muy importantes y muchos artistas
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GCasass

GCasas

buenos, y nuevos,  así como 
compositores, productores 
y s o b r e t o d o q u e e n 
Monterrey, el artista de este 
género tiene una visión muy 
similar, que es no sobresalir 
uno sino sobresalir todos. 
Actualmente Gustavo no 
cuenta con un promotor o 
manager, pero su talento es 
indescriptible, su sencillo 
más reciente, lanzado hace 
un mes y fue  “Te soñé”  
contando con siete mil 
visitas.  

Este 2021 será un año 
importante para la carrera 
de este nuevo talento que 
está listo para cautivar a 
muchas más personas: 
“Bueno ahorita él el 2021 lo 
tengo un poco complicado 
Siento que va a ser un año 
de transición en mi vida de 
adolescente a adulto, va a 
ser bastante complicado yo 

creo que la parte musical 
porque es el año donde me 
gradué, es el año donde 
tengo que dar ese salto, 
donde ya no tengo el piso 
q u e t e n í a c o m o 
u n i v e r s i t a r i o . E n m i s 
tiempos libres voy a tratar 
de hacer música y así hasta 
me permitan cómo dar un 
salto entonces va a ser un 
año complicado” 

Gustavo tiene bien definido 
sus próximos pasos, y su 
visualización en 5 años: “Es 
ya poder estar viviendo de 
la música, yo creo que quizá 
a l pr inc ipio, e l art i s ta 
independiente ve la fama 
como un objetivo, ve que 
q u i e r e s e r f a m o s o y 
realmente cuando estás 
dentro de la música te das 
cuenta que no, el objetivo 
es poder vivir tranquilo, vivir 
de la música y de que voy a 

seguir cantando voy a 
seguir cantando, eso sin 
duda, el sueño para mí estar 
rodeado de la música es 
p o r e j e m p l o e s t a r d e 
compositor en un estudio, 
poder colaborar con otras 
p e r s o n a s , e s c r i b i r l e a 
cantantes que me gustan, si 
se da de cantantes, se da de 
c a n t a n t e s y s i e s d e 
c o m p o s i t o r e s d e 
compositor pero de qué 
quiero estar en la música 
quiero estar en la música. 

Sin duda Gustavo es un 
chico con mucho talento y 
que aunque cuenta con una 
corta carrera, esta siendo 
respaldado por una camino 
muy sól ido, su música 
fresca, y llena de ritmo tanto 
de solista como en sus 
colectivos. 

G Casas
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http://www.instagram.com/gcasass
https://youtube.com/channel/UCmHWIkRRSjc7PDOxlBiEa-w
https://open.spotify.com/artist/2DPdOiRkwjjnYChPKTHETV?si=FK--VpqwSFGNsHuwvAtc-g


https://storefront.mx/mitienda

https://storefront.mx/mitienda




15  |  Prensa Acuario Grafología 

D
IS

EÑ
O

 A
D

RI
A

N
A 

H
A

M



D
IS

EÑ
O

 A
D

RI
A

N
A 

H
A

M

Prensa Acuario Grafología  |  16

D
IS

EÑ
O

 A
D

RI
A

N
A 

H
A

M



D
IS

EÑ
O

 A
D

RI
A

N
A 

H
A

M

@Ridiculas_palabras_de_amor

Ridículas Palabras de Amor
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https://instagram.com/ridiculas_palabras_de_amor
https://www.facebook.com/Ridiculas.palabras.de.amor
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@rubiconilatinaoficial
@rubiconilatina
@rubiconilatina
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http://www.facebook.com/rubiconilatinaoficial
http://www.twitter.com/rubiconilatina
http://www.twitter.com/rubiconilatina
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https://www.facebook.com/mjdisenoiluminacion/

https://www.facebook.com/mjdisenoiluminacion/



